
令和５年度 第２回 デイサービスセンターべるグリーン 運営推進会議 議事録 
 

                                       日時：令和６年３月１６日（土）１４：００～１４：３０

                                            場所：デイサービスセンターべるグリーン 

 

  田原町自治会長 民生委員 地域包括支援センターいなえ 
 

Ｈ  様 × Ｋ 様 × Ｓ 様 〇 

ご利用者家族 

 Ｔ 様 〇 Ｔ 様 〇 Ｔ 様 〇 Ⅿ 様 〇 

代表取締役 通所系サービス部長 管理者・生活相談員 管理者補佐・生活相談員 

鈴木 則成 〇 金戸 保之 〇 吉田 恵美里 〇 角田 麻理子 〇 

 

１．挨拶 

     鈴木ヘルスケアサービス株式会社 代表取締役 鈴木則成 

２．出席者紹介 

     計 ９ 名 上表参照 

３．議題 

・デイサービスセンターべるグリーンの活動報告について 

→スライドショーで写真紹介 角田より説明と紹介 

 

・意見交換 

  地域包括支援センター Ｓ様より 

「コロナから戻ってきているのかなと。外出等で外の空気を吸う事でリフレッシュできているのではないかと思

います。面会にも来られていますか？」 

→デイなので面会はないです 

「対応に困った方はいませんでしたか？」 

→職員間で都度相談して対応しているので、特にないかなと思います。 

Ⅿ様より 

「最近利用し始めたところです。一緒に暮らしていないので変化が分からないですが、近所の方より表情が

変わった、明るくなったと言われていたので良かったと思っています。」 

Ｔ様より 

  「妹の言った通りです。少しずつ慣れてきたら良いなと思っています。」 

Ｔ様より 

「雰囲気的に馴染みやすいと思いました。またご迷惑をおかけしますがお願いします。」 

Ｔ様より 

「家庭的な雰囲気を感じました。家からは外出等出来ないので色々な所に連れて行っていただいて有難い

です。口腔体操やレクリエーション等で手先だけでなく口を動かす事で食事、誤嚥防止など色々な角度から

ケアをしていただいているのを感じました。」 

 



・家族会１４：３０～１４：４５ 

Ⅿ様より 

「ちょんぼをするので迷惑をかけていないか…。本人が楽しんでいたらいいのかな。家が離れており近所付

き合いもないので、みなさんの声を聞くだけでもいいのかな。車やバイクで出歩くのが好きだったけど取り上

げてしまったので…。本人が楽しそうなので、家で出来ない事をここでできるといいなと思います。」 

Ｔ様より 

食事やおやつの事を気にされていたので、写真で量や形態の事を説明する。（吉田） 

     「意識が他にいっていると食べなかったりします。帰って来て何か食べるものないかとよく言っています。食

べた事を忘れて食べてない、行ったことを忘れて行ってないと言います。」 

    Ｔ様より 

     「それが認知症の症状でもあるのでね。」 

  

 

 

                                      次回開催予定：令和６年９月予定 

 


